

Mañana, viernes 31, se inaugura en la Sala de Exposiciones de la Fundación Cultural Miguel Hernández, en el Rincón Hernandiano, a las 20 horas, la muestra de pinturas “Alegorías y visiones”, del artista oriolano Pepe Rayos.

Las pinturas de Pepe Rayos están dominadas por la aspiración de liberación personal, en un mundo en donde los sueños se confunden con la realidad, fuertemente intuitivo, y que precisan de un esfuerzo del espectador para interpretarlas. El artista ha editado un cuento, “La riada”, complemento al catálogo y al propia muestra.

La exposición podrá contemplarse hasta el próximo día 30 de noviembre, y se enmarca dentro de las actividades conmemorativas del XCVIII aniversario del nacimiento de Miguel Hernández, organizadas por la entidad cultural oriolana.